



### **Saludo de Aniversario a Diario El Marino.**

En mi calidad de Delegado Presidencial de la Provincia de Cardenal Caro, vengo a destacar a Diario El Marino por sus 10 años de aporte a la información y a la visualización de lo que acontece tanto en la comuna de Pichilemu, como en la Provincia de Cardenal Caro.

Asimismo, valorar la labor de su Director, Diego Grez Cañete, por su permanente contribución a la reconstrucción de nuestra historia e identidad local.

El Delegado Presidencial que suscribe, le desea un Feliz Aniversario a este prestigioso medio de comunicación.

Cordialmente,

**Carlos Cisterna Pavez**

**Delegado Presidencial Provincial de Cardenal Caro.**